

## Pont Grup, nuevo miembro colaborador de ANESDOR

- **Pont Grup, correduría de seguros especializada en motocicletas, se adhiere a la entidad como miembro colaborador.**
- **Con esta nueva incorporación, ya son 100 las marcas que integran la entidad.**

**16 de abril de 2018.-** ANESDOR, la Asociación Nacional de Empresas del Sector Dos Ruedas, ha anunciado la adhesión como colaboradora de la entidad a una nueva empresa; Pont Grup, correduría de seguros especializada en motocicletas.

Pont Grup fue la primera correduría de seguros especializada en motocicletas que nació hace más de 27 años. Su empeño en la mejora continua y la innovación han hecho que actualmente 1 de cada 6 motos nuevas en España esté asegurada con la correduría.

El secretario general de ANESDOR, José María Riaño, ha destacado la relevancia de contar con un colaborador como Pont Grup en la entidad: “Esta adhesión nos permite ampliar el ámbito de actuación de la asociación dentro del sector de las dos ruedas”. Riaño ha señalado que “la colaboración de una aseguradora especializada en el mercado de la moto enriquecerá nuestro debate interno, especialmente en un apartado tan importante como es la seguridad vial.”

Por su parte, Iván Domínguez, director comercial de Pont Grup afirma que “esta incorporación nos permitirá trabajar mano a mano con las marcas y fabricantes representados en ANESDOR, en favor de la defensa de los intereses del sector de la moto, desde nuestro ámbito de correduría de seguros especializada en motocicletas”.

Con la incorporación de Pont Grup, ya son 100 las marcas representadas en ANESDOR entre fabricantes e importadores de vehículos, componentes y accesorios, y otros colaboradores.

## Logos de las principales marcas que integran ANESDOR

### FABRICANTES DE VEHÍCULOS



### COMPONENTES Y ACCESORIOS



### COLABORADORES



### Sobre ANESDOR

ANESDOR es la entidad que representa a las marcas del sector de las dos ruedas en España. Fundada en 1954, es la asociación del sector de la automoción más antigua de nuestro país.

ANESDOR representa a más del 96% del mercado de las dos ruedas: en concreto, a 47 empresas de la industria (fabricantes e importadores de motocicletas y ciclomotores, triciclos, cuatriciclos industria auxiliar y aftermarket) que comercializan 100 marcas.

La entidad vela por los intereses del tejido industrial y comercial del sector de las dos ruedas ante las administraciones e instituciones públicas y privadas, tanto a nivel nacional como internacional, y ante la sociedad en general.

En este sentido, ANESDOR participa en la elaboración de las normativas y planes de movilidad nacionales o europeos que afectan al sector, y que abarcan ámbitos como el de la homologación de los vehículos de categoría L, la legislación ambiental o la seguridad vial.

ANESDOR es miembro de ACEM, la Asociación de fabricantes europeos de motocicletas, y de IMMA, la Asociación internacional de fabricantes de motocicletas.

**Más información** en [tdiaz@anesdor.com](mailto:tdiaz@anesdor.com) o en el teléfono 915 430 800.